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COMUNE DI ADRIA

(Provincia di Rovigo) 

Resoconto riunione del 6 Aprile 2022 

Oggi, Mercoledì 6 Aprile 2022 alle ore 18:00, si tiene sulla piattaforma zoom e in presenza nella sala consiliare 

del Comune la seconda riunione dei Sottoscrittori del Patto per la lettura. 

Alle ore 18:00 inizia la riunione e sono presenti, per il Comune e Biblioteca: l’ass. Andrea Micheletti, la dott.ssa 

Enrica Crivellaro, il dott. Leonardo Conti, il dott. Antonio Giolo. Le associazioni e attività presenti: Associazione 

Attive Terre, Circolo del Cinema “Carlo Mazzacurati”, Gruppo Archeologico Adriese “Francesco Antonio 

Bocchi”, Associazione “Art Flood” di Rovigo, Direzione Regionale Musei Veneto per il Museo Archeologico 

Nazionale di Adria, Pro Loco di Adria, Associazione Rem Ricerca Esperienza Memoria di Adria, libreria “Libri 

appesi” di Adria, Presidio del Libro di Adria. 

L’incontro viene moderato dalla dott.ssa Crivellaro che inizia con un riassunto della riunione precedente con 

l’aiuto della presentazione Power Point usata dall’ass. Micheletti. Si rimanda al resoconto della riunione 

precedente per maggiori dettagli. 

Viene poi data la parola ai presenti chiedendo prima di tutto se ogni associazione e attività ha un pubblico a 

cui si rivolge principalmente e con cui ha già esperienza nel dialogare.  Viene quindi rilevato dai presenti che 

nella maggior parte dei casi il pubblico è eterogeneo e, durante gli eventi, differenziato, ma rimangono delle 

difficoltà a rivolgersi e a coinvolgere direttamente le generazioni più giovani.  

Viene poi lasciata la parola ai presenti per una sessione di brainstorming riguardo l’organizzazione dell’evento 

in collaborazione in programma tra i membri della Rete. Durante la discussione stessa sono emersi alcuni punti 

di riflessione: 

- Proposta di un evento dislocato su alcuni punti del territorio adriese, in cui si approfondisce la storia della città 

e, allo stesso tempo, si pensa ad un possibile sviluppo futuro a livello culturale e urbano; 

- Sulla proposta precedente viene anche avanzata l’idea di usare sistemi di gamification come il “Geocoaching”, 

una caccia al tesoro che utilizza sistemi digitali per coinvolgere i partecipanti dell’evento;  

- Proposta di un tema per l’evento trattando il rapporto tra Adria e il delta del Po; 

- Proposta di un tema per l’evento trattando gli anniversari legati a importanti autori come Pasolini; 

- Viene sottolineata l’importanza nel coinvolgere le generazioni più giovani, prendendo atto che la maggioranza 

dei componenti delle associazioni della Rete non appartengono a quella fascia d’età; 

- Si propone un coinvolgimento delle generazioni giovani tramite il contatto con i vincitori annuali delle borse di 

studio e dei concorsi culturali svolti sul territorio; 

- Viene sottolineata l’importanza, quanto mai attuale, dell’integrazione e dell’immigrazione, volendo coinvolgere 

i giovani immigrati di seconda generazione (nati o comunque cresciuti sul suolo italiano da genitori senza 

cittadinanza italiana); 
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- Viene poi affermata l’importanza per le associazioni di attirare nuovi membri più giovani, per un Turn Over 

necessario nei prossimi anni. 

Interviene infine a distanza l’ass. Micheletti per ringraziare i presenti della partecipazione e avanzando la 

proposta di dialogo con il Forum giovani di Adria come contatto con una realtà associativa composta da 

generazioni più giovani. Comunica poi che verranno inviati a breve i documenti per raccogliere gli eventi che 

verranno svolti dalle associazioni per la creazione di un cartellone condiviso. 

 La riunione si conclude alle ore 19:30 con la proposta di un terzo incontro da organizzare nelle prossime 2 

settimane. 

 

 


